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Ao décimo primeiro dia do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, reuniram-se 
em plenária ordinária, conselheiros e conselheiras do COMDEDICA de forma 
online via Meet, tendo início às treze horas e trinta minutos. A presidenta Jéssica 
Crippa abriu a reunião assim que atingido o quórum necessário, após os 
cumprimentos iniciais deu início a leitura das pautas. 1) Apreciação de atas: 
As atas foram anteriormente enviadas para os conselheiros, Rejane da Casa 
Auxiliadora apontou alterações nas ATAS 20/2022 e 21/2022, que não 
constavam nomes e valores dos projetos aprovados. As atas passarão por ajustes 
e serão votadas na próxima plenária já com alterações realizadas. 2) Fórum de 
Adolescentes: Sem representantes. 3) Fórum DCA: Sobre o Projeto de Férias, 
Fabiane Bernardo solicitou que as instituições entrem em contato com ela para 
solicitarem informações sobre listas e orientações para o passeio. 4) Conselhos 
Tutelares: Gostariam de retorno quanto a Lei do Conselho Tutelar, Carolina 
Cerveira informou que segue sem retorno. Carolina também sugeriu que fosse 
definido quem seria a instituição organizadora do seminário, com a sugestão que 
fosse de responsabilidade da SAS. Foi informado que a proprietária pediu de 
volta o imóvel do CT Norte, já está sendo locado novo imóvel. Também foi definida 
nova data para entrega do carro do CT Centro, os computadores e impressoras 
desta sede já foram entregues. 5) GT Reordenamento e Expansão Qualificada: 
Foi apresentado o que vem sendo realizado enquanto GT até o momento. Loreta 
realizou a leitura do Termo de comunicação de acolhimento emergencial de 
crianças e adolescentes para ser votado nesta plenária. Foi sugerida a alteração 
quanto a filiação, pois nem sempre a filiação é de pai e mãe. Foi também 
apresentada a resposta da SAS enquanto Proteção social especial para o pedido 
de acolhimento. O conselheiro Alexandre se manifestou dizendo que a resposta 
não havia sido discutida em colegiado, sua colega, a conselheira Dione 
complementou dizendo que a resposta para a SAS foi discutida e aprovada, 
porém faltava ser apresentado o modelo deste segundo documento, que será 
discutido em colegiado. Na votação para aprovação do Termo de comunicação de 
acolhimento emergencial de crianças e adolescentes 13 representantes foram 
favoráveis, sem abstenções ou desfavoráveis, sendo este, aprovado. 6) Comitê 
de Enfrentamento às Violências Contra Crianças e Adolescentes: O comitê 
não se reuniu neste mês.  7) PIM Capilé: o coordenado do PIM Capilé, psicólogo 
Plínio Simon, apresentou o programa ao conselho. As atividades já iniciaram no 
bairro Arroio da Manteiga, zona norte da cidade. Carolina Cerveira reforçou a 
importância do programa para o município. 8) Composição Comitê Municipal 
de Prevenção e Investigação da Mortalidade Materna, Infantil e Fetal: Este 



 

conselho recebeu um Ofício da Secretária Municipal de Saúde solicitando 
representante para composição do Conselho de Mortalidade materna, infantil e 
fetal. Foi sugerida a participação do COL. COL aceitou a posição. 9) 
Planejamento Estratégico do COMDEDICA: até o fim de fevereiro será entregue 
a sistematização dos dados levantados. Carolina Cerveira propôs que em 
fevereiro seja escolhida uma data para pensar ações de aplicações de recursos, 
Jessica sugeriu uma plenária com leitura prévia dos documentos. 10) 
Comissões: nenhuma comissão se reuniu neste mês. 11) Informes: será 
realizado o projeto de férias nas ocupações, o Instituto Lennon está responsável 
pela execução do projeto. Jessica Crippa sairá de férias e Carolina Cerveira ficará 
em seu lugar na Mesa Diretiva até fevereiro. Alessandra informou que Tais será 
a nova coordenadora do CAPSij.  
 
 
 
 
 


